

Landeshauptstadt München, Baureferat 81660 München

Bezirksausschuss 2 Herrn Benoit Blaser Geschäftsstelle Mitte Tal 13

80331 München

Gartenbau Unterhalt Nord Bau-G2

81660 München Telefon: 089 233-60402 Telefax: 089 233-60405 Dienstgebäude: Friedenstraße 40

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 18.05.2022

Mehr Bänke auf der Theresienwiese

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03603 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 2 Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt vom 15.02.2022

Sehr geehrter Herr Blaser, sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 15.02.2022 beschloss der Bezirksausschuss 2 den Antrag, auf der Theresienwiese in den Bereichen zwischen U-Bahn-Station Theresienwiese und Uhlandstraße sowie zwischen Beethovenstraße und Esperantoplatz weitere Parkbänke anzubringen.

Dazu nimmt das Baureferat (Gartenbau) folgendermaßen Stellung:

Innerhalb der Grünanlage "Bavariaring" sind zwischen U-Bahnstation Theresienwiese und Esperantoplatz im Bestand insgesamt 48 Bänke und 12 Skattische mit je 4 Hocker und im Abschnitt zwischen Esperantoplatz und Poccistraße 46 Bänke und 16 Skattische mit je 4 Hockern vorhanden. Im Jahr 2020 wurden im Süd-Osten der Theresienwiese zwischen Stielerstraße und Güllstraße zusätzlich 10 Bänke aufgestellt.

Das Baureferat (Gartenbau) hätte gerne, wie vom Bezirksausschuss gewünscht, weitere Bänke im nordöstlichen Bereich angeboten. Bei einer Ortsbesichtigung wurde jedoch festgestellt, dass der Abstand zwischen den wertvollen Bestandsbäumen nicht ausreicht, um weitere Sitzgelegenheiten anzubieten. Die gem. einschlägigen Baumschutz-Richtlinien erforderlichen Mindestabstände können nicht eingehalten werden. Die Erdarbeiten für das Setzen der Betonsockel würden in den Wurzelraum der Bestandsbäume eingreifen und zu einer erheblichen Schädigung der Wurzeln führen.

Wir können jedoch alternativ Standorte im südöstlichen Bereich der Theresienwiese zwischen Stielerstr. und Güllstr. vorschlagen. Die Abstände zwischen den Bänken, die 2020 gesetzt wurden, sind großzügig bemessen worden. Dadurch wäre es möglich auf den Abstandsflächen jeweils zwei zusätzliche Bänke unterzubringen. Insgesamt könnten 8 zusätzliche Bänke angeordnet werden.

Der Bezirksausschuss wird gebeten, den Vorschlag zu prüfen und dem Baureferat (Gartenbau) mitzuteilen, ob Einverständnis mit dem Standortvorschlägen besteht. Bei einer Zustimmung können wir eine Aufstellung der Bänke Ende 3. Quartal 2022 in Aussicht stellen.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 03603 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.